

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Sebagai penutup dari pembahasan-pembahasan di bab yang awal , skripsi tentang Nilai-Nilai Pendidikan Akhlak Dalam Kitab Akhlakul Lil Banin Karya Syekh Umar Ahmad Baradja Dan Relevansinya Dengan Pendidikan Akhlak Di MI Saat Ini dapat ditarik kesimpulan yaitu sebagai berikut :

1. Nilai-nilai pendidikan akhlak yang terkandung dalam kitab Akhlakul Lil Banin menurut konsep pemikiran Syekh Umar Ahmad Baradja yang dapat diterapkan bagi siswa MI yaitu anak yang beradab, akhlak kepada Allah SWT, akhlak kepada Nabi muhammad Saw, akhlak di dalam rumah, akhlak kepada orang tua, akhlak kepada saudara, akhlak kepada kerabat, akhlak kepada pelayannya, akhlak kepada tetangga, akhlak sebelum pergi ke sekolah, akhlak dalam berjalan, akhlak seorang murid disekolah, akhlak menjaga peraalatan pribadinya, akhlak menjaga peralatan sekolahnya, akhlak kepada gurunya, akhlak kepada temannya, nasehat Syekh Umar Ahmad Baradja, adab pada waktu brejalan, adab pada waktu duduk, adab percakapan, adab menjenguk orang sakit, adab makan sendirian, adab kunjungan takziyah.
2. Relevansi pemikiran Syekh Umar Ahmad Baradja dalam kitab akhlakul Lil Banin terhadap pendidikan akhlak di MI saat ini menurut penulis sangat releven, sebab nilai pendidikan akhlak sangat dibutuhkan dalam kehidupan, mengingat pada zaman sekarang akhlak anak MI sudah mengalami kemrosotan, maka untuk menghadapi masa modern ini diperlukan adanya nilai pendidikan akhlak. Nilai-Nilai Pendidikan akhlak dalam kitab Akhlaqul Lil Banin yang releven dengan pendidikan akhlak saat ini yaitu anak yang beradab, akhlak kepada Allah SWT, akhlak kepada Nabi MuhammadMuhammad, akhlak di dalam rumah,

akhlak kepada orang tua, akhlak kepada saudara, akhlak kepada kerabat, akhlak kepada pelayannya, akhlak kepada tetangga, akhlak sebelum pergi ke sekolah, akhlak dalam berjalan, akhlak seorang murid di sekolah, akhlak menjaga peralatan pribadinya, akhlak menjaga peralatan sekolahnya, akhlak kepada gurunya, akhlak kepada temannya, nasehat Syekh Umar Ahmad Bardja, adab pada waktu berjalan, adab pada waktu duduk, adab percakapan, adab menjenguk orang sakit, adab makan sendirian, adab kunjungan takziah.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh penulis, terdapat beberapa saran yang disampaikan oleh penulis, yaitu sebagai berikut :

1. Orang tua hendaknya sangat memperhatikan akhlak pada anak sejak dini agar ketika ia dewasa nanti ia terbiasa menerapkan nilai-nilai akhlak dimana saja, seperti yang diajarkan oleh Syekh Umar Ahmad Baradja dalam kitabnya.
2. Hendaknya lembaga formal maupun non formal memperhatikan masalah akhlak anak sama dengan semaksimal mungkin dengan pengajaran imu-ilmu pengetahuan lainnya dalam proses belajar mengajar.
3. Hendaknya tidak melupakan referensi-referensi klasik seperti kitab-kitab karya Ulama' dahulu yang ditulis menggunakan bahasa arab karena selain keaslian isinya dari pemikiran penulis secara tidak langsung anak didik dapat belajar bahasa arab baik cara menulis , membaca, maupun mngartikan, walaupun sudah banyak buku-buu modern yang berbahasa Indonesia.